

## Présentation de la section

Écrit par Gaëtan Juillard

Jeudi, 05 Avril 2007 20:10 - Mis à jour Dimanche, 02 Mai 2010 08:15

---

Les trois revues du site offrent l'opportunité aux usagers (archéologues professionnels, étudiants et public en général), de publier des contributions reliées à l'archéologie équatorienne et laux Andes Septentrionales.

*Archéologie Équatorienne* est une revue électronique destinée à diffuser les progrès de l'archéologie en Équateur. Son contenu est actualisé tous les mois, raison pour laquelle elle compte d'un numéro d'année et de publication. Les contributions sont soumises à une révision de la part du comité éditorial, et sont publiées pendant un mois, avant d'entrer dans l'archive du site, où elles peuvent être consultées en permanence.

*Ecuador Antiguo* est la revue spécialisée du site (qui pourra ensuite être éditée sur papier). Elle compte d'un comité de lecture scientifique, qui évalue le contenu de toutes les contributions et décide de leur publication. Cette revue est destinée à présenter les articles les plus consistants au niveau théorique, qui présentent une réflexion professionnelle sur les sujets en relation avec l'archéologie équatorienne. Son contenu sera maintenu pendant trois mois, avant d'entrer dans l'archive du site, où il pourra être consulté en permanence.

La revue *Apachita* est un organe de diffusion des étudiants d'archéologie de l'Université Catholique Équatorienne (PUCE), et est proposée sur le site sous forme de version électronique du bulletin publié sur papier. Afin de soumettre du contenu, prière de s'adresser directement à l'éditeur, Ernesto Salazar (apachita@arqueo-ecuadorian.ec).